

Lunes 04 de junio de 2007

## **Lamentan decisión de Mercedes Cabanillas**

lunes, 4 de junio , 2007 - 10:01:34



(RPP) El congresista Javier Velásquez Quesquén, sostuvo que es lamentable la decisión adoptada por la presidenta del legislativo Mercedes Cabanillas de no presidir nuevamente la Mesa Directiva.

Sin embargo, manifestó que respetan esta decisión pero guardan la esperanza de que Cabanillas la revoque y decida postular para otro periodo porque ha realizado una extraordinaria labor.

También adelantó que la bancada parlamentaria aprista está promoviendo acuerdos con otras bancadas para proponer una lista que garantice la gobernabilidad.